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«Mi ciudad natal de la fe está en Corea del Sur»

Se dice que muchos de los extranjeros 
que dejaron sus países de origen y se 
establecieron en Corea tienen problemas 
debido a las diferencias culturales, a las 
enfermedades y a la situación financiera. 
Sin embargo, aquellos que fueron guiados a 
la Iglesia Central Manmin han solucionado 
sus problemas por medio del evangelio 
de la santidad y el poder de Dios, y ahora 
están en la verdadera paz y felicidad.

La Zona para Extranjeros se unifica 
en amor 

La Zona para Extranjeros se compone de 
los miembros de la iglesia que provienen 
de otros países para radicarse en Corea. 

La Zona consta de seis células para 
quienes hablan inglés, francés, ruso, 
español, japonés, mongol, vietnamita, entre 
otros. Los líderes de célula aprendieron 
coreano en un corto tiempo mediante 
la gracia del Señor, de modo que son 
reconocidos en sus lugares de trabajo y 
ayudan a los pastores de zona a través 
de la interpretación cuando visitan otros 
miembros.

Desde que han aprendido la bondad 
y el amor por medio del evangelio de la 
santidad, han llegado a tener familias 
pacíficas, aunque la tasa de divorcios de las 
familias multiculturales es alta debido a los 
problemas de comunicación, las diferencias 
culturales y los conflictos entre suegras y 
nueras. La Diaconisa Riu (33 años), líder 
de célula, declaró: «A pesar de vivir en 
otro país, me siento feliz porque nada es 
imposible para el Señor. El año pasado 

mi célula experimentó un avivamiento y 
recibí el «Premio a la excelencia del líder 
celular». Además el negocio de mi marido 
está lleno de bendiciones. Y la visión 
de mis ojos ha mejorado a medida que 
traduzco los sermones para que luego sean 
interpretados».

Los miembros son diferentes en 
nacionalidad y raza, pero sienten el 
amor del pastor, por ello pueden ayudar 
y preocuparse por los demás y estar 
unánimes con el amor de la iglesia 
primitiva. Los miembros de las Zonas para 
Extranjeros sueñan con poder compartir el 
evangelio de la santidad en sus países de 
origen.

La Zona de China experimentó el 
poder de Dios y ansiosamente corre 
hacia el cielo

La Zona de China está compuesta por 
dos subzonas: una consiste de origen 
chino y la otra de chinos-coreanos. Esta 
zona cuenta con equipos de cantantes 
y danzantes a cargo de la alabanza 
preliminar y especiales en sus reuniones.

Ellos solían pasar por momentos 
difíciles causados por enfermedades y 
heridas del corazón, pero luego de ser 
guiados por Manmin fueron sanados de 
varias dolencias y recibieron solución 
a sus problemas. Ahora estás llenos de 
esperanza.

La Diaconisa Wolsoon Kim (80 años) 
fue sanada de falla de la visión por 
degeneración macular y glaucoma. La 
Diaconisa Yeonok Kim (78 años) fue 

sanada de cáncer de mama. El Diácono 
Chunil Kim (55 años) recibió sanidad 
de asma crónica. La Diaconisa Soonja 
Kim (68 años) fue liberada de los efectos 
secundarios del cáncer de estómago. La 
Diaconisa Minhwa Lee (60 años) recibió 
sanidad a una fuga epidural. La Diaconisa 
mayor Youngsook Jang (52 años) fue 
curada de un bulto en el seno y de anemia; 
y la Diaconisa Ilhwa Kim (49 años) fue 
sanada de enfermedad cardiaca, depresión 
y sociofobia. Los testimonios abundan en 
la Zona.

La Diaconisa mayor Changsoon Won 
(63 años), mencionó: «El primer día que 
vine a la iglesia fui sanada de enfermedad 
funcional del ojo y de hernia discal lumbar 
por medio de la oración del Dr. Jaerock Lee 
durante el servicio. Luego llegué a leer las 
pequeñas letras ya que mi vista mejoró».

Los miembros de la Zona de China 
cu id an de  aquel los  que  es t án  en 
dificultades y se comprometen para 
difundir el evangelio y cumplir con sus 
responsabilidades. Por esta razón, la Zona 
ha experimentado avivamiento.

La Misión Amor del Señor halla la paz y 
la felicidad en Corea del Sur

La Misión Amor del Señor está compuesta de los refugiados de 
Corea del Norte. Ellos han sido sanados de varias enfermedades 
tales como infartos cerebrales, cataratas y artritis, además de su 
profundo dolor en el corazón que incluye el síndrome de ansiedad y 
la depresión. El constante apoyo de la iglesia les ayuda a disfrutar 
de una vida estable y feliz, y además, la fe es sembrada en sus 
corazones. Ahora ellos guardan el día de reposo por completo y 
viven una vida feliz y pacífi ca con la esperanza del cielo.

La Zona para Extranjeros, la Zona para Chinos y la Misión 
Amor del Señor hallan la felicidad en otros países
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Usted puede oír y mirar el mensaje del Dr. Jaerock Lee
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Domingo 6:30 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá 
Domingo 7:30 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia,
                                  México
Domingo 8:30 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil
Domingo 9:30 am: Paraguay, Argentina
Domingo 10:30 am: Uruguay, Brasil

Lunes 4:00 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá 
Lunes 5:00 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, 
                            México
Lunes 6:00 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil
Lunes 7:00 am: Paraguay, Argentina
Lunes 8:00 am: Uruguay, Brasil

El ministerio del Dr. Jaerock Lee 
Iglesia Cristiana
Manmin Perú
Av. Arenales #1737
Centro Comercial Arenales 5to
No. 34. Lince. Lima Perú
TEL: 511-266-0904
misionmanmin@hotmail.com
Culto dominical 11am. y 1:30 pm.

Iglesia Cristiana 
Manmin Colombia

Kr. 74A N° 70-93 Barrio Boyacá 
Real Bogotá Colombia
TEL: 315-842-5960
manmincolombia@hotmail.com
Culto dominical 11 am. y 1 pm.

Por el CANAL ENLACE en América Latina entera
Puede mirar “El Mensaje del Dr. Jaerock Lee” por Enlace en su casa

La Palabra de Vida - El mensaje de la cruz (21)

L o s  v e r s í c u l o s  m e n c i o n a d o s 
anteriormente hacen referencia a la relación 
de los cristianos y el Señor, su novio. Cuán 
grande y maravilloso misterio es este, que 
dejaremos el mundo atrás y nos volveremos 
uno con Jesucristo, así como un hombre y 
una mujer dejan a sus padres y forman una 
sola carne. Entonces, ¿cómo podemos ser 
realmente uno con el Señor?

1. Al recibir el Espíritu Santo cuando 
aceptamos a Jesucristo

Los que aceptan a Jesucristo llegan a ser 
hijos de Dios. Al ser uno con Jesucristo, 
por la fe, reciben el Espíritu Santo. En Juan 
3:6, se nos recuerda: «Lo que es nacido de 
la carne, carne es; y lo que es nacido del 
Espíritu, espíritu es». Cuando el Espíritu 
Santo entra en nuestro corazón, nuestro 
espíritu muerto previamente se reaviva, 
da nacimiento al espíritu en nosotros y 
seguimos al Señor. Podemos entonces 
convertirnos en hijos de Dios, quien es 
espíritu y llamarlo «Padre» (Romanos 8:15; 
Gálatas 4:6).

En primer lugar, el corazón del hombre 
se puede dividir en un corazón veraz y 
un corazón mentiroso; llamaremos al 
primero «un corazón blanco» y al último 
«un corazón negro». Dios soplo en la nariz 
del primer hombre Su aliento de vida, y 
el hombre llegó a ser un ser viviente. Dios 
le enseñó solo la verdad y la plantó en su 
corazón. Luego de un tiempo, Adán pecó 
por medio de su desobediencia debido a que 

no guardó la Palabra de Dios quien le había 
dicho que no comiera del árbol de la ciencia 
del bien y el mal. Su comunicación con Dios 
fue cortada y la falsedad y el pecado entró 
en él.

En seguida se formó otro tipo de corazón 
(la conciencia). La conciencia se crea 
cuando la naturaleza que se hereda de los 
padres se mezcla con una amplia variedad 
de información adquirida a través de lo 
que se ve y se escucha. El individuo crea 
y posee sus propias normas de valores y 
juicios que están mezclados tanto con las 
verdades como con las mentiras, y esta es la 
conciencia. Entre los tres tipos de corazón 
examinados (el corazón veraz, el corazón 
mentiroso y la conciencia), el corazón veraz 
que Dios había plantado en el hombre casi se 
ha extinguido y la conciencia de la persona 
está creciendo cada vez con mayor maldad 
en nuestro propio tiempo.

2. El Espíritu Santo permite que 
la semilla de la vida brote y reviva el 
espíritu muerto

Cuando Dios sopló Su aliento de vida en 
la nariz del primer hombre, este llegó a ser 
un ser viviente. Sin embargo, cuando él se 
convirtió en un pecador por medio de su 
desobediencia, casi todo el aliento salió y 
solo quedó su huella; esa huella es la semilla 
de la vida. La semilla de la vida puede seguir 
operando mientras el hombre se comunique 
con Dios y reciba la verdad a través de Dios. 
A causa del pecado de Adán, sin embargo, 
la comunicación de la humanidad con Dios 
fue interrumpida y las falsedades ingresaron 
gradualmente al corazón de los hombres 
cubriendo la semilla de la vida, la cual quedó 
inactiva, el alcance de su actividad se redujo 
cada vez más, y fue como si hubiera muerto.

El estado de la comunicación con Dios 
(quien es espíritu) quedó interrumpido y 
la semilla de la vida se extinguió y quedó 
inactiva ya que está cubierta con falsedad; 
nos referimos a ella como «la muerte del 
espíritu del ser humano». Esto no significa 
que el espíritu está completamente muerto, 
sino que dejó de operar y espera volver a la 
vida. Es similar a una planta; aunque parezca 
estar muerta puede brotar y eventualmente 
crecer mientras exista vida dentro de ella.

¿En qué momento revive el espíritu 
del hombre? Cuando a un individuo se le 
predica el evangelio, la luz de Dios y la luz 
de la verdad brillarán en su corazón. En ese 
momento, la veracidad y el buen corazón 

que aún permanecen en él aceptan la luz 
y reciben a Jesucristo como su Salvador. 
Entonces Dios envía a su corazón el Espíritu 
Santo que permite que la semilla de la vida 
brote en el corazón de la persona y se active.

La comunicación con Dios se reactiva y se 
le suministra de nuevo el conocimiento de la 
verdad. Su corazón, que ha estado lleno de 
falsedades como el odio y la arrogancia, se 
llena de verdades como el amor.

3. El Espíritu Santo da vida al espíritu 
en nosotros

El elemento más esencial para tener 
el Espíritu Santo que da nacimiento al 
espíritu en nosotros es la oración. A 
medida que oramos de manera ferviente, 
recibiremos la gracia y la fortaleza de 
lo alto para descartar las falsedades. No 
importa cuán fervientemente podamos orar, 
nuestra oración será en vano a menos que 
destruyamos nuestros propios pensamientos 
y criterios. 

El Espíritu Santo gobernará el corazón 
veraz y nos hará vivir en la búsqueda de los 
deseos del Espíritu Santo. Satanás, al obrar 
por medio de nuestros pensamientos podrá 
gobernar nuestro corazón mentiroso. Cuando 
hay mucha falsedad, Satanás influencia en 
nuestros pensamientos, y esto nos hará vivir 
de acuerdo con los deseos de la carne y nos 
colocará en el camino de la destrucción.

Sin importar cuánta verdad la persona 
pueda escuchar y cuán ferviente sea su 
oración, si no descarta los pensamientos 
carnales y las especulaciones, no será capaz 
de vivir por los deseos de la gracia del 
Espíritu Santo (2 Corintios 10:5). Su corazón 
se sentirá vacío y estará en conflicto, y no 
podrá tener experiencias claras y evidentes 
de las obras de Dios.

Incluso si ha desechado el corazón 
mentiroso desde su interior, no será el fi nal 
de sus pruebas; tendrá que trabajar para 
descubrir y eliminar la maldad (los rasgos 
pecaminosos ocultos profundamente en su 
naturaleza) en su conciencia. La conciencia 
(que tratamos anteriormente) forma ahora la 
naturaleza de la persona y este es el corazón 
de las grandes profundidades de las cuales 
la persona no es consciente. Las falsedades 
en la naturaleza de una persona no están de 
acuerdo con la justicia de Dios, pero parece 
correcto y adecuado a su parecer, y por esta 
razón no es fácil descubrirlas y rechazarlas 
por su propia cuenta. 

Al permitirle a cada persona descubrir 

las falsedades en su naturaleza a través de 
las pruebas, Dios la moldea para ser vaso 
sagrado. Cuando se descubre a sí mismo 
a través de Su Palabra en la inspiración 
del Espíritu Santo, usted será capaz de 
desechar las falsedades de su naturaleza más 
rápidamente.

Si usted piensa que la Palabra de Dios solo 
se aplica a los demás y fracasa en descubrirse 
a sí mismo con la palabra, el crecimiento de 
su fe será lento. Sin embargo, si descubre las 
falsedades en su naturaleza y se despoja de 
ellas, usted será transformado en un hombre 
de espíritu que ha llegado a ser santifi cado.

4. Cuando llega a ser uno con el 
Señor

Cuando el Espíritu Santo da nacimiento 
al Espíritu en nosotros y desechamos todas 
las falsedades que están en conflicto con 
la verdad, destruyendo así nuestra propia 
justicia y alcanzando el corazón veraz, 
seremos uno con el Señor.

Desde 1 Juan 2:12 en adelante se 
comparan los niveles de madurez de la 
fe, el proceso por el cual un individuo 
se convierte en uno con el Señor para 
el crecimiento del ser humano. El nivel 
de fe en el que la persona ha decidido 
aceptar a Jesucristo, recibir el Espíritu 
Santo y obtener la salvación es conocido 
como «la fe de los niños pequeños». 
El nivel de fe en el que uno se esfuerza 
por caminar en la verdad es conocido 
como «la fe de los niños», mientras que 
el nivel de fe en el que se vive por la 
Palabra de Dios es conocido como «la fe 
de los hombres jóvenes». Cuando la fe 
crece aún más y alcanza la plenitud de la 
fe, será «la fe de los padres».

Cuando entramos en el nivel de la fe 
de los padres y somos uno plenamente 
con el Señor, recibiremos todo lo 
que pedimos en oración como «si 
nuestro corazón no nos reprende» y así 
tendremos «confianza ante Dios» (1 
Juan 3:21-22).

Amados hermanos en Cristo: ruego 
en el nombre de nuestro Señor que 
diligentemente tengan el Espíritu Santo 
que da nacimiento al espíritu en sus 
vidas y que puedan ser uno con el Señor, 
de modo que puedan llevar una vida 
bendecida en este mundo, así como en la 
Nueva Jerusalén, la más gloriosa morada 
en todo el cielo.

Grande es este misterio

«Por esto dejará el hombre a su padre 
y a su madre, y se unirá a su mujer, 

y los dos serán una sola carne. 
Grande es este misterio; mas yo 

digo esto respecto de Cristo 
y de la iglesia» 

(Efesios 5:31-32).

Pastor Principal Dr. Jaerock Lee

●●●
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 «¡Estamos felices en el Señor!»
Aquí están los testimonios de quienes fueron guiados a los brazos del Señor cuando derramaron lágrimas por su sufrimiento y 

han experimentado el poder de Dios quien salvó a sus familiares de la muerte gracias a la oración, 
y quienes sintieron el amor de Dios que causa que todas las cosas obren juntas para bien.

En noviembre de 2014 visité a mi hermana que vivía en la ciudad de Chennai, 
en el sur de la India, y me llevó a la Iglesia Manmin de Chennai. Yo sufría de 
dolor porque mi esposa había fallecido un año antes. Incluso tenía difi cultades 
para respirar cuando me recostaba y me levantaba.

En julio de 2016 me diagnosticaron depresión, lo que podía provocar 
instigación al suicidio. El 2 de agosto nuevamente tuve difi cultades para respirar 
y acudí al hospital. Al día siguiente me trasladaron a la unidad de cuidados 
intensivos. Le pedí ayuda a mi hija para que llamara al Pastor Joseph Han quien 
se encontraba en el Retiro de Verano Manmin en Corea y le dije que le pidiera 
si podía recibir la oración del Dr. Jaerock Lee por mí. En el sexto día después de 
permanecer en el hospital, sufrí un ataque cardíaco y caí en coma.

El domingo 7 de agosto el Pastor Han estrechó la mano del Dr. Jaerock Lee 
con mi nombre en su palma derecha. En ese preciso momento sucedió un 
milagro: ¡salí del estado de coma! Me trasladaron a una sala general y dejé el 
hospital al día siguiente. Fui sanado por completo de la depresión. ¡Aleluya!

Yo había padecido de muchos 
tipos de dolencias, entre ellas la 
enfermedad ocular, la fi ebre aftosa 
humana e impétigo. Sin embargo, 
fui sanado luego de recibir la 
oración del Pastor Principal, el Dr. 
Jaerock Lee.

Empecé a aprender música vocal 
cuando yo era un alumno de 11.º 

grado porque me gusta cantar las Alabanzas Manmin. Yo sabía que no podía 
hacerlo con mi propia fuerza, por lo que recibía la oración del Pastor Principal 
antes de cada lección vocal. Ponía el pañuelo sobre el cual él había orado en 
mi bolsillo cuando yo cantaba en concursos (Hechos 19:11-12). Yo podía ganar 
magnífi cos premios, aunque solo había estudiado música vocal por poco tiempo, 
mientras que competía con otros estudiantes de las escuelas de arte del colegio. 
Mis logros han sorprendido a mucha gente a mi alrededor.

Dios me dio la certeza de que podría entrar en la Universidad Nacional de 
Seúl si caminaba en la fe. Parecía muy difícil para mí prepararme para ingresar 
en un período tan corto en comparación con otros estudiantes que habían 
estudiado música vocal desde que eran muy jóvenes. Sin embargo, yo confi é en 
el Dios Todopoderoso y me preparé para la prueba con empeño.

Tuve varios sueños donde el Pastor apareció y me hizo estar aún más seguro 
sobre mi ingreso a la universidad. Con paz en mi mente comencé a revisar la 
lista de los aspirantes aceptados. El momento que vi mi nombre en la lista, no 
pude decir nada más que: «Dios ha hecho un camino para mí». Doy todas las 
gracias y gloria a Dios.

En mis años escolares recibí mucha gracia al hacer los estudios de Génesis del Pastor Principal, 
Dr. Jaerock Lee, y comencé a soñar con convertirme en una profesora de ciencias que permitiera 
a los estudiantes conocer a Dios el Creador. Hasta que fui nombrada como profesora en la escuela 
secundaria, había trabajado bajo condiciones de alta competencia, pero pude superar todo en la fe 
debido a la oración del Pastor Principal. Con el fi n de devolver la gracia, mi marido y yo ingresamos 
en el programa de magíster de Educación en 2016. 

A pesar del esfuerzo tan pequeño de nuestra parte, Dios nos dio grandes bendiciones a fi nales de 
2016. Mi marido, el Diácono Sungjin Kim, quien es maestro de escuela primaria, ganó el premio de 
parte del superintendente de educación en reconocimiento de su contribución a la política educativa, 
y yo he recibido dos premios del superintendente de educación y recibí crédito para desarrollar 
métodos de enseñanza creativa en la enseñanza de las ciencias para estudiantes dotados y talentosos. 
También obtuvimos una maestría en la escuela de graduados de educación de la Universidad de 
Yonsei.

No solo esto, sino que también ¡mi familia fue evangelizada! Todos los miembros de la familia se 
convirtieron en obreros de la iglesia en cada misión. ¡Doy todas las gracias y gloria al Dios de amor! 

El 18 de junio de 2016, yo fui gravemente herido mientras viajaba en una 
motocicleta. El médico dijo que mi omóplato derecho se había dislocado y 
algunas partes del hueso estaban fi suradas. Me dijo que debía someterme a una 
cirugía para reparar las piezas rotas con pasadores. Algunos médicos trataron 
de colocar mi hueso dislocado varias veces pero no lo lograron. Luego recibí la 
oración por los enfermos de parte del Pastor Principal Dr. Jaerock Lee, que tenía 
guardada en mi teléfono inteligente.

Más adelante, cuando el médico trató una vez más, los huesos se restablecieron de 
inmediato. Por otra parte, las partes fracturadas del hueso se juntaron correctamente sin 
necesidad de cirugía. 
El 3 de julio recibí 
la oración del Pastor 
Principal cuando 
volvió a la iglesia 
luego de haber estado 
en la casa de oración 
de la montaña. Sentí 
frescura y agrado 
durante la oración. 
Por la noche, me 
quité el soporte de 
protección y comencé 
a vivir normalmente. 
¡Aleluya!

 «Me recuperé de la 
fractura conminuta de 

los huesos»
Anciano Seokgil Song (56 años), presidente 

de la Misión de Hombres, Iglesia Central Manmin

 «Pude ingresar al departamento de 
música vocal de la 

Universidad Nacional de Seúl»
Hermano Hyungmin Woo (20 años), 

Iglesia Manmin de Busan

«¡He sufrido depresión y caí en coma, 
pero me recuperé y logré estar 

mentalmente saludable!»
Hermano Jaswant Singh (69 años), 
Iglesia Manmin de Chennai (India)

«¡He su

Antes de la oración Después de la oración

Debido a una lesión externa, 
la articulación del hombro 
derecho se dislocó y una 
mayor tuberosidad del húmero 
se rompió en trozos pequeños.

Las partes fracturadas de la 
tuberosidad mayor del húmero 
fueron reintegradas a sus 
lugares como si hubieran sido 
unidas a través de la cirugía; 
y el hueso dislocado también 
estaba en su lugar.

«Mi marido y yo recibimos el 
Premio de Superintendentes 

de Educación»
Diaconisa Kayoung Park (34 años), 

Zona 17, Iglesia Central Manmin
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¡Aquellos que estén en el infierno sufrirán como la sal en 
una sartén caliente! En octubre de 2009 tuve la oportunidad de 
ver el sermón del Dr. Jaerock Lee «Infierno» en TBN Rusia. 
Estaba profundamente conmovido y también conmocionado.

En ese momento yo estaba pasando por momentos difíciles 
porque había cometido pecados a pesar de que tocaba la 
trompa en el equipo de la iglesia y era un conductor. Este 
mensaje me hizo sentir que había encontrado un oasis en 
medio del desierto. Sentí gran placer. 

He leído y resumido los sermones del Dr. Lee incluyendo 
el mensaje de la cruz y la medida de fe en la página web de 
la iglesia (www.manmin.org), You Tube y en la página web 
de In Victory (invictory.org). He recibido mucha gracia y he 
dejado de beber y fumar. Comencé a difundir el ministerio 
de Manmin entre mis amigos y vecinos; ellos también están 
sorprendidos y han recibido mucha gracia.

«Mi madre estaba muriendo de cor pulmonale, 
pero volvió a la vida»

En abril de 2014, nueve personas, incluyéndome a mí, nos 
reunimos en el nombre de «Manmin» y adoramos juntos. 
Difundimos con entusiasmo el evangelio de la santidad que 
ofrece explicaciones claras de la Biblia y que guía a la gente a 
la voluntad de Dios. Más gente empezó a venir. Entretanto, he 
experimentado el poder de Dios.

En mayo de 2014, mi madre, Taziana Tabaranu, sufría 
de cor pulmonale agudo (que es la ampliación y fallo del 
ventrículo derecho del corazón como respuesta al aumento 
de la resistencia vascular o presión sanguínea alta en los 
pulmones). Su cuerpo entero estaba hinchado y endurecido 
como la corteza de un árbol. Ella incluso tenía dificultades 
para respirar. Su médico le dijo que ella tendría alrededor de 
seis semanas antes de morir, y me aconsejó que le pidiera su 
última voluntad.

De inmediato envié mi pedido de oración a la Iglesia 
Central Manmin, y el Dr. Lee oró por ella durante su oración 
por los enfermos después del sermón. Sorprendentemente, 
su hinchazón disminuyó en dos días y pudo respirar 

correctamente. Luego de un 
corto plazo su estado de salud 
se recuperó rápidamente, y ¡ella 
todavía está sana!

En octubre de 2014, alquilé 
un lugar para el santuario y 
comenzamos a equiparlo con las 
cosas necesarias. En la actualidad 
t enemos  a l rededor  de  70 
miembros, incluyendo a los niños. 
Se han renovado por el evangelio 
de la santidad y están viviendo 
sus vidas de creyentes con la 
esperanza de la Nueva Jerusalén.

Las personas de Moldavia 
poseen un gran anhelo por 
Manmin y la Nueva Jerusalén

Tenemos reunión de oración 
durante una hora cada mañana 
y cada tarde durante dos horas. 
Debido a la diferencia de tiempo, ofrecemos el Servicio 
Dominical Matutino con el servicio grabado en GCN y el 
Servicio Dominical Vespertino y la Vigilia entera del viernes 

en vivo en GCN junto con la Iglesia Manmin de Corea. 
Difundimos los libros y los sermones del Dr. Lee a quienes 
nos rodean y proclamamos el evangelio de la santidad y las 
obras poderosas en otras ciudades. 

En diciembre de 2016 visité la Iglesia Central Manmin, la 
iglesia de mis sueños, junto a los miembros de mi iglesia. En 
ese preciso momento conocimos al Pastor Principal, el Dr. Lee 
con un corazón palpitante; no podíamos dejar de derramar 
lágrimas con corazones agradecidos. Él nos dio una cordial 
bienvenida con su cálido amor y su bondad como un padre, y 
oró por nosotros.

Asistimos al servicio de Nochebuena y otras reuniones, y 
miramos alrededor de la iglesia el amor y la consideración 
de los hermanos. Mi presión y sentido de la responsabilidad 
como líder de mi iglesia desapareció, y yo estaba tan feliz 
debido al amor del pastor.

Me dieron mayor fe en que nada es imposible cuando Dios 
el Creador y Jesucristo están conmigo y tengo el evangelio de 
la santidad y las obras poderosas.

Deseo difundir el evangelio de la santidad en Rumanía, 
así como en Moldavia y guiar a muchas almas a la salvación. 
Doy todas las gracias y gloria a Dios quien me ha permitido 
conocer al verdadero pastor. Y también doy las gracias al 
Pastor Principal que me guía al camino de la vida.

Hermano Aleksandr Tabaranu (32 años), Moldavia

«Mi visión mejoró y fui sanada de otolitiasis»

 «El evangelio de la santidad y el poder han 
cambiado a las personas en Moldavia»

Mi visión solía ser 0.6/0.4, así que tuve 
que utilizar gafas. Sin embargo yo no podía 
ponérmelas porque me lastimaban detrás 
de las orejas cuando las utilizaba. Esto me 
causaba grandes problemas. En 2016 el 
Pastor Principal, el Dr. Jaerock Lee, dijo que 
iba a orar por los miembros de la iglesia para 
que mejoraran su visión antes del Retiro de 
Verano Manmin. Por lo tanto, me preparé 
para ser sanada con un anhelo del corazón.

El 8 de agosto, la primera noche del retiro, 
recibí su oración. Después de eso ya no sentí 
cansancio, hormigueo ni sequedad en mis 
ojos. A principios de octubre me sometí a un 
examen visual y los resultados fueron 1,0/1,0 

(20/20). Llegué a ver todo con más claridad, 
y no tuve dificultad en absoluto incluso 
cuando leía las letras pequeñas.

A finales de octubre me sentí mareada 
de repente, y duró dos semanas. Incluso 
tuve náuseas y pérdida de apetito. Me sentía 
débil, lo cual me causaba problemas incluso 
al hacer los quehaceres cotidianos. El mareo 
estaba todo el tiempo conmigo.

El 10 de noviembre acudí al hospital para 
saber qué causaba esos problemas. Tuve que 
someterme a un examen de ultrasonido en 
una clínica de neurocirugía y me dijeron 
que tenía otolitiasis. Al día siguiente, hablé 
acerca de mi enfermedad a la Asociación de 

Devotos de la Oración a la cual pertenezco. 
Oraron fervorosamente por mi sanidad, y 
sentí que había recibido fortaleza.

Yo quería ser sanada completamente, 
entonces recibí la oración del Pastor Principal 
durante la Vigilia entera del viernes. Justo 
después de la oración, el mareo desapareció 
y ya no sentí ninguna náusea, sino alivio en 
mi estómago. Yo estaba perfectamente sana. 

El 14 de noviembre acudí al hospital de 
nuevo y me dijeron que me encontraba 
normal sin ningún problema. Doy todas las 
gracias y gloria a Dios quien me ha sanado. 
Y agradezco al Pastor Principal por orar 
por mí.

Diaconisa mayor Jongsim Baek (53 años), Zona 12, Iglesia Central Manmin


